



COUR D'APPEL DU QUÉBEC

Date : 8 août 2022

AVIS

NOUVELLE JUGE COORDONNATRICE au siège de la Cour d'appel à Québec

Veillez prendre note que, depuis le 20 juin dernier, la juge Suzanne Gagné occupe la fonction de juge coordonnatrice, au siège de la Cour d'appel à Québec. Elle succède à la juge Dominique Bélanger, que je remercie sincèrement pour l'excellent travail accompli à ce poste depuis 2018, notamment durant la pandémie en lien avec la COVID-19 où elle a consacré toute son énergie au maintien des activités judiciaires de la Cour, dans le respect de la santé et du bien-être du personnel et des parties. Merci également à la juge Gagné d'accepter cette nouvelle responsabilité.

Gestion particulière des dossiers à Québec

Si une partie souhaite une gestion particulière de son dossier, elle doit en faire la demande par écrit à la juge Suzanne Gagné. Une telle demande peut être transmise au greffe de la Cour d'appel de Québec par la poste, par courriel (courdappelqc@judex.qc.ca) ou par télécopieur (418-646-6961).

**MANON SAVARD
JUGE EN CHEF DU QUÉBEC**